Logenhafter Blick: Die Elbloge

Veröffentlicht von Johannes Tapken



Hoch über dem Harburger Binnenhafen wurde jetzt die neue Elbloge eingeweiht. Das Veranstaltungszentrum im fünten Stockwerk der neuen Gesundheitsinsel am Veritaskai soll in Zukunft auch für "Otto-Normal-Verbaucher" zu nutzen sein.

Gemeinsam mit Geschäftsführer Heiner Meemken eröffnete Projektleiterin Annika Meyer die rund 360 Quadratmeter großen Räumlichkeiten. Basis der neuen Location wird der Gesundheitsbereich, in der die Firma bereits seit dem Jahr 1997 aktiv ist und vor allem im Seminarbereich punktet.

Das Besondere der Elbloge ist in der Tat der Ausblick auf den Binnenhafen und den Veritas Beach Club. Die Elbloge – ein weiterer wichtiger und toller Weg in die Zukunft des Harburger Binnenhafens.

http://www.faible-magazin.de/logenhafter-blick-die-elbloge/ 29.08.2013